

Une cubaine parmi les nominés aux Prix Laureus



Berlin, 2 mars, (PL/RHC).- La sprinteuse cubaine Omara Durand figure parmi les nominés au Prix Laureus que décerne la Fondation de même nom dans la catégorie de Meilleur sportif handicapés.

Omara Durand, malvoyante profonde, a amélioré son propre record du monde au championnat d'athlétisme du monde, organisé l'année dernière à Doha. Elle a alors arrêté les chronomètres à 11,48 secondes.

Elle a également remporté les épreuves des 200 et 400 mètres plats et battu quatre records du monde.

Dans la finale des 200 mètres elle a fait un temps de 23,03 secondes. Elle a ainsi amélioré de 25 centièmes le record qu'elle avait elle-même battu dans les éliminatoires.

Deux jours avant, elle avait aussi battu le record du monde dans les 400 mètres dans la catégorie T-12 (pour malvoyants) en

arrêtant les chronomètres à 53,95 secondes.

Au mois de juillet, la grande athlète cubaine a remporté les 100, les 200 et les 400 mètres aux Jeux Parapanaméricains de Toronto, au Canada.

Sur la liste des nominés aux Prix Laureus dans la catégorie du meilleur sportif handicapé figure le nageur brésilien Daniel Dias, la Chinoise Liu Cuiqing, le Sud-africain Pieter Du Preez et Leung Yuk Wing de Hong Kong.



Radio Habana Cuba